

## Municipalidad de Quillota presenta proyecto para la ampliación de la Casa de Acogida de San Pedro

La Municipalidad de Quillota, está impulsado un proyecto para la ampliación de las actuales dependencias de la Casa de Acogida de San Pedro, dependiente del Departamento de Salud Municipal.

Según explicó el alcalde Dr. Luis Mella, la iniciativa tiene como objetivo aumentar la cantidad de camas disponibles para los pacientes, además de otras instalaciones en las dependencias, para entregar un mejor servicio a la comunidad sampedrino.

### Anuncio Patrocinado



“Esta Casa cumple un rol maravilloso para gente de San Pedro y también muchas veces para gente de Quillota. Aquí trabajamos el buen morir, la rehabilitación y los cuidados de pacientes terminales. Tenemos hoy en día, 11 camas disponibles para nuestros pacientes. Lo que estamos anunciando es que vamos a preparar un proyecto de ampliación, para tener 04 camas más y por lo tanto llegar a 15 camas y además tener un mejor comedor y cocina”, explicó el alcalde de Quillota.

Por su parte Priscila Cruz, coordinadora de la Casa de Acogida de San Pedro, manifestó su alegría por este anuncio del alcalde Lui Mella, “nos pone muy felices a todos, y todo el equipo de la Casa de Acogida y Kimche de San Pedro, porque nos va a permitir poder seguir ayudando a nuestros queridos vecinos de San Pedro, a todas esas familias que muchas veces la pasan mal cuando tienen un familiar que está muy enfermo, y todo esto nos va a permitir poder seguir con esta linda misión que nos ha encargado el alcalde”, precisó la profesional.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

## Datos Casa Acogida

La Casa de Acogida de San Pedro se inauguró el 24 de abril del 2009, atendiendo la inquietud de la propia comunidad, entregando atención a personas vulnerables con enfermedades terminales, adultos mayores y en general personas de cualquier edad, con enfermedades crónicas terminales y con daño neurológico.

Actualmente la Casa de Acogida de San Pedro, tiene capacidad para atender a 11 usuarios, quienes reciben atención médica, de enfermería, kinesiología, atenciones nutricionales y de fonoaudióloga, además del cuidado constante de TENS las 24 horas del día

En el recinto funciona además el Centro de Rehabilitación Kimche, con un total de 18 funcionarios, de los cuales 13 trabajan directamente en la Casa con los pacientes.

El objetivo de los profesionales, es facilitar el proceso de adaptación a la enfermedad de los pacientes, otorgar cuidados paliativos, la disminución del impacto emocional y del sufrimiento, ayudar al familiar a enfrentar la situación, asesorar a los pacientes y familias en temas sociales, siendo además un espacio para la ayuda solidaria de la comunidad.

En sus 15 años de funcionamiento la Casa de Acogida de San Pedro ha atendido a 274

## Municipalidad de Quillota presenta proyecto para la ampliación de la Casa de Acogida de San Pedro

personas, que han permanecido en el centro.



y tú, ¿qué opinas?